

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan pada Kelompok Tani Mekar Tani, penulis menarik kesimpulan bahwa tujuan dari penelitian ini telah tercapai, yaitu dihasilkannya sebuah sistem informasi pembelian pupuk bagi anggota Kelompok Tani Desa Purwodadi berbasis *web* sesuai dengan tujuan penelitian yaitu Implementasi metode pengembangan perangkat lunak *waterfall* dalam penerapan pembangunan sistem informasi pembelian pupuk bagi anggota Kelompok Tani Desa Purwodadi berbasis *web*.

Pada Sistem Informasi Pembelian Pupuk Bagi Anggota Kelompok Tani Desa Purwodadi Berbasis *Web* yang telah dibangun oleh penulis terdapat beberapa kelebihan antara lain dengan tersedianya:

1. Menu untuk melakukan pembelian pupuk dengan fitur: menu *home*, menu riwayat, menu keranjang, menu pupuk a dan pupuk b, menu beli sekarang, menu tambah barang, dan menu lanjut pembayaran.
2. Menu untuk melakukan pembayaran dengan fitur: menu *home*, menu riwayat, menu keranjang, menu pilih metode pembayaran, menu sudah bayar, menu pilih *file*, dan, menu *upload*.
3. Menu untuk melihat riwayat pembelian pupuk, nama barang, jumlah barang, harga barang, total harga barang dan tanggal transaksi. Juga dengan fitur pencarian berdasarkan periode tanggal dan nama, memuat ulang, reset riwayat.
4. Menu untuk mencetak laporan penjualan pupuk, periode tanggal, nama pembeli, nama pupuk, jumlah, dan total.

B. SARAN

Bedasarkan simpulan yang ada, maka penulis memiliki beberapa saran yang bisa dijadikan acuan atau masukan kedepan dalam mengelola sistem informasi pembelian pupuk bagi anggota kelompok tani desa purwodadi ini hendaknya dapat dikembangkan kembali sesuai dengan kekurangan program yang penulis rancang dan berikut adalah kekurangan dari program: Sistem yang dibuat penulis masih berbasis *website*. Kedepannya di harapkan bagi penulis lainnya dapat mengembangkannya dalam bentuk lebih praktis mengikuti perkembangan zaman seperti berbasis *mobile* karena di zaman sekarang dan yang akan datang teknologi semakin maju dan praktis dalam pengaplikasiannya.